



☆1学期終了 ～これから迎える秋休み～

いよいよ、1学期も10/11(金)で終了です。皆さんは、1学期を振り返ってどうだったでしょうか？4月に立てた各自の目標を達成することは出来たでしょうか？4月の始業式、入学式をはじめ、色々な行事がありました。はじめに思い浮かぶのは、体育会です。久しぶりの開催でしたが大成功に終わることができました。改めて、仲井真中生徒の団結する力を知りました。また、部活動においても好成績を収めました。その中でも男子バドミントン団体2連覇は見事でした。その他にも多くの上位進出がありました。部活動については、3年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。

学習面については、通知表をしっかりと確認して、2学期に向けての学習の目標を立てて下さい。そして、自分の課題としっかりと向き合って、その課題を克服できるように取り組んで下さい。常に努力することを忘れずに。皆さんの頑張りに期待します。



○修学旅行ガイダンス

10/8(火)に本校体育館において、修学旅行ガイダンスが行われました。修学旅行まで約2ヶ月。各自、計画的に準備を進めるようお願いいたします。



○高校入試説明会 「新制度スタート」

今年度から新しい入試制度がスタートします。初めて聞く事ばかりで不安なことも多々あると思います。ご家庭でも説明会で配布された資料を活用し、お子さんとお話していただきますようお願いいたします。今後、不明な点や疑問点などがありましたらお子さんを通して、担任へ連絡していただきたいと思ひます。



○地区駅伝に向けて(北谷陸上競技場にて開催)

10/27(日)に那覇地区駅伝大会が開催されます。男子は連覇を目指し、女子は、県大会出場できる4位以内を目標に日々、練習に取り組んでいます。大会は、北谷陸上競技場をメインに競技場周辺をコースとしています。大会まであと、2週間あまりです。大会当日は、是非、会場にお越しいただき、声援をお願いします。「県大会アバック出場を」



○5年ぶりの「体育会」開催 (ご来場ありがとうございました。)

9/29(日)に本校グラウンドにて体育会が開催されました。当日の開催も危がまれましたが、開始時間を遅らせて開始。準備運動・各学年リレー・集団演技とプログラムを変更して、何とか午前中で終わることができました。当日は、あいにくの天候にも関わらず、多くの保護者・地域の方々が参観してくれました。学校便りをもってお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。練習においても台風接近の影響でなかなか練習が計画通りに進まない状況が続きました。しかし、生徒は、限られた時間を一生懸命練習して、本番を迎えました。自宅でも是非、褒めてあげて下さい。本当に最高の体育会でした。



